



VETIPOL :

Le fin mot de l'histoire



Paul Boyé
TECHNOLOGIES

Pendant plusieurs jours, le site de commande vestimentaire des policiers indiquait que suite à des vérifications techniques en cours, le site VETIPOL était jusqu'à nouvel ordre indisponible.

Contacté, Paul Boyé VETIPOL, déclarait qu'il s'agissait d'une simple maintenance informatique prévue de longue date.



Notre devoir vous informer !

A ce jour, aucun élément d'information concernant des fonctionnaires de Police n'a pour le moment fuité.

Alternative Police - CFDT exige que l'administration communique sur les dispositions prises pour assurer la sécurité de nos collègues.

Notre priorité :
Défendre vos intérêts
Notre devoir :
Vous informer

Aujourd'hui, l'accès au site VETIPOL semble fonctionner à nouveau, normalement !

Mais que s'est-il passé?

Une faille de sécurité sur le site tenu par Paul Boyé Technologies VETIGEND a rendu temporairement accessible en ligne un listing de 2018 avec nom, prénom, date de naissance, commune de résidence, numéro d'identification de 130 000 gendarmes.